

Von Dinkelsbühl nach Dublin

DINKELSBÜHL (sok) - 22 Schülerinnen und Schüler der Berufs- und der Wirtschaftsschule in Dinkelsbühl verbrachten zwei Wochen bei irischen Betrieben im Großraum Dublin und absolvierten hierbei ein Praktikum. Unterstützt wurde die Gruppe aus einem Förderprogramm.

Die Schülergruppe bestand aus angehenden Industriekaufleuten, Kaufleuten für Büromanagement sowie Schülern der Abschlussklasse der Wirtschaftsschule.

Dem Betriebspraktikum ging ein mehrtägiger Sprachkurs in der irischen Hauptstadt Dublin voraus, heißt es in einer Pressemitteilung. Die Praktikumsbetriebe gewährten den Praktikantinnen und Praktikanten Einblicke in den beruflichen Alltag in Irland und Arbeitsabläufe in verschiedenen Branchen.

Durch die Unterbringung in irischen Gastfamilien konnten die Gäste viele interkulturelle Erfahrungen sammeln. Die Auslandserfahrung wurde vollständig durch

das europäische Förderprogramm Erasmus+ gefördert. Vielschichtige Aktivitäten rundeten an den Wochenenden den Auslandsaufenthalt ab.

Die Gruppe unternahm Ausflüge nach Kilkenny, in die Wicklow Mountains sowie nach Galway und zu den Cliffs of Moher. Außerdem besuchten die jungen Fränkinnen und Franken auch Großbritannien, Nordirlands Hauptstadt Belfast und den Giant's Causeway in Nordirland.

Foto: Konstantin Chytiris



FLZ 05.12.22